

Pivitsheide: Schlag ins Gesicht für ein freundliches Lächeln

Geschrieben von: Lorenz

Sonntag, den 14. Dezember 2014 um 12:15 Uhr

Dafür hat die Polizei um so finst'rer geguckt

Übler Gewalttäter: Grundlos Haue weil ein Passant nur mal gelächelt hatte

Lippe (wbn) . Wieder mal „falsch geguckt“ . Ein 23-Jähriger, der unter Drogen stand, hat einem Passanten plötzlich und ohne Grund ins Gesicht geschlagen.

Der Passant habe ihn „angelächelt“, beschwert sich der 23-Jährige bei der Polizei. Die wiederum hat gar nicht gelächelt und den Schläger am Boden fixiert weil er auch auf die Polizisten einprügeln wollte.

Fortsetzung von Seite 1

Nachfolgend der Polizeibericht aus Lippe: „Freitagnachmittag kam es auf dem Parkplatz eines Marktes an der Oerlinghauser Straße in Pivitsheide zu einem Körperverletzungsdelikt. Ein 23-jähriger Detmolder hatte einem Passanten plötzlich und unvermittelt ins Gesicht geschlagen, weil dieser ihn "angelächelt" hatte.

Durch die herbeigerufene Polizei sollte der Schläger überprüft werden, da er offensichtlich unter Drogeneinfluss stand. Hierbei versuchte er auf einmal, auch auf die beiden Polizisten einzuprügeln. Er konnte erst mit Hilfe eines Passanten überwältigt und am Boden fixiert werden, bis die Unterstützungskräfte vor Ort eintrafen.

Der Widerständler kam anschließend ins Gewahrsam nach Detmold, wo ihm eine Blutprobe entnommen und gegen ihn eine Strafanzeige gefertigt wurde.“